



Pièces	14 Pièces
Superficie	430 m²
Référence	82867045
Prix	3 950 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Juan les pins : situé au coeur de Juan les pins, à quelques minutes à pied de la plage et de toutes commodités, élégante propriété belle époque d'environ 430 m² distribuée sur 4 niveaux avec une vue mer à l'étage. La maison principale comprend quatre appartements indépendants, offrant un accès privé à chacun. Le rez-de-chaussée est composé d'un séjour et cuisine indépendante, 2 chambres et une salle d'eau. En rez-de-jardin vous trouverez un séjour avec veranda, cuisine indépendante, 2 chambres et une salle de bains. Le 1er étage propose une séjour et salle à manger en donnant sur une terrasse ...

Juan les pins: located in the heart of Juan les pins, a few minutes walk from the beach and all amenities, elegant belle époque property of approximately 430 sqm distributed over 4 levels with a sea view upstairs. The main house comprises four independent apartments, with private access to each. The ground floor is composed of a living room and independent kitchen, 2 bedrooms and a bathroom. On the ground floor you will find a living room with veranda, independent kitchen, 2 bedrooms and a bathroom. The 1st floor offers a living room and dining room opening onto a terrace with sea view, ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

